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 REUNIÃO ORDINÁRIA 

 Aos  vinte  e  dois  dias  do  mês  de  novembro  de  2023,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Colegiado  do 
 Curso  de  Psicologia,  presencialmente,  na  sala  01  do  prédio  de  Psicologia  da  FURG.  A  reunião  teve 
 início  às  14  horas,  e  estiveram  presentes  os  docentes:  Lauro  Demenech,  Vanessa  Andina  Teixeira, 
 Ceres  Arejano,  Rita  de  Cassia  Maciazeki,  Daniela  Barsotti  Santos,  Geruza  Tavares  D'Avila,  João 
 Centurion,  Beatriz  Schmidt,  Denise  Maciel,  Paulo  Gomes,  Gabriela  Braz  e  Tainá  Valente,  e  os 
 representantes  discentes  Júlia  Fabião,  Rafaela  Bardu,  Matheus  Freitas  e  Natalia.  Os  professores 
 Augusto  Faria,  Lucas  Neiva  e  Daniela  Delias  justificaram  suas  ausências.  A  reunião  iniciou  com  os 
 seguintes  informes:  1.  Profa.  Rita  anunciou  que  está  com  processo  de  PSVO  aberto.  Foi  informado 
 que  não  será  oferecido  troca  de  curso  para  estudantes  da  FURG,  sendo  oferecido  apenas  o 
 reingresso;  2.  Profa.  Ceres  informou  sobre  o  processo  seletivo  para  as  duas  modalidades  de 
 residência.  A  prova  será  aplicada  no  dia  11/12.  3.  Profa.  Rita  divulgou  o  lançamento  da  Primeira 
 Mostra  dos  Estágios  em  Psicologia  Social,  organizada  pelas  alunas.  4.  Profa.  Rita  informou  sobre  a 
 Jornada  de  TCC  que  foi  ampliada  para  2  semanas  com  programa  de  oficinas  em  conjunto  com  a 
 pós-graduação,  assim  como  com  a  biblioteconomia.  Enfatizou  também  que  o  encerramento  contará 
 com  a  presença  da  profa.  Stela  Meneghel,  docente  da  UFRGS,  no  dia  07/12.  5.  Profa.  Rita 
 questionou  sobre  o  auxílio  fornecido  pela  universidade  às  mães  que  frequentam  o  curso  com  seus 
 filhos  bebês.  A  profa.  Tainá  sugeriu  a  formação  de  uma  comissão  para  tratar  desse  tema  a  qual 
 aderiram  as  profas.  Beatriz,  Tainá  e  a  aluna  Rafaela.  6.  A  profa.  Rita  fez  a  apresentação  da  profa. 
 Substituta  Gabriela  Braz.  7.  A  profa.  Beatriz  informou  sobre  a  criação  do  Cine  Finitude,  uma  mostra 
 para  discutir  a  morte  a  partir  de  filmes,  tendo  o  suicídio  como  tema  do  primeiro  encontro;  8.  O  aluno 
 Matheus  sugeriu  que  a  disciplina  introdução  a  ecologia  humana  passe  a  fazer  parte  do  rol  de 
 disciplinas  optativas.  Após  os  informes,  discutiram-se  pautas  previamente  estabelecidas.  1) 
 Mudança  da  Residência  Multiprofissional  saúde  da  Família  para  o  Instituto  de  Educação:  A 
 profa.  Geruza  recebeu  memorando  com  pedido  de  mudança  dessa  residência  para  o  Instituto  de 
 Educação.  Após  breve  discussão,  a  mudança  foi  aprovada  por  unanimidade.  2)  Aprovação  de 
 disciplinas  optativas:  Foram  elencadas  e  dissipadas  as  dúvidas  sobre  as  disciplinas  optativas  feitas 
 pelo  prof.  João  (psicologia  evolucionista,  comportamento  animal,  psicologia  criminal  e 
 neurodiversidade)  e  profa.  Beatriz  (  Psicologia  em  Emergências  e  Desastres  ).  3)  Relatório  gerencial: 
 A  profa.  Rita  sugeriu  levar  para  o  NDE  e  pedir  a  ajuda  de  todo  o  corpo  docente  para  seu 
 preenchimento,  o  que  foi  aceito  por  todos.  4)  Disciplina  História  da  Psicologia:  A  profa.  Rita 
 esclareceu  sobre  a  proposta  de  oferecer  novamente  a  disciplina  de  História  da  Psicologia  para  os 
 alunos  do  primeiro  ano.  Foram  elencadas  duas  propostas:  Proposta  1  –  cancelamento  das  matrículas 
 e  reoferta  no  primeiro  semestre  de  2024;  e  Proposta  2  –  manutenção  da  disciplina,  recuperação  com 
 avaliação.  A  Proposta  1  foi  aprovada  pela  maioria  dos  presentes.  5)  Quebra  de  pré-requisito  para 
 realização  do  estágio:  A  aluna  Natália  esclareceu  sua  demanda  pela  quebra  do  pré-requisito.  A 
 profa.  Ceres  enfatizou  que  algumas  disciplinas  são  fundamentais  devendo  serem  realizadas.  O  prof. 
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 Lauro  enfatizou  sobre  o  pedido  de  outros  alunos  no  mesmo  sentido.  O  prof.  Paulo  enfatizou  que  esse 
 era  um  assunto  que  já  foi  debatido  diversas  vezes  e  que  os  professores  decidiram  por  não  aceitar 
 quebra  de  pré-requisito.  A  profa.  Ceres  ressaltou  sobre  a  necessidade  de  levar  o  assunto  para  o 
 NDE,  o  que  foi  aceito  por  todos.  6.  Aluna  mobilidade:  A  profa.  Rita  apresentou  o  pedido  de 
 mobilidade  da  uruguaia  Javiera  Constanza  Salinas  Arancibia,  destacando  o  desejo  dessa  aluna  em 
 cursar  algumas  disciplinas  de  diferentes  semestres.  Foi  esclarecido  que  algumas  das  disciplinas 
 pretendidas  não  serão  oferecidas  podendo  ser  substituídas  pela  aluna.  7.  Reunião  de  estágios:  O 
 prof.  Lauro  explicou  sobre  as  vagas  do  estágio  em  psicologia  social.  Esclareceu  sobre  a  importância 
 de  ter  um  docente  responsável  pela  supervisão  em  locais  de  estágio.  Informou  também  sobre  a 
 próxima  reunião  da  coordenação  de  estágios  marcada  para  o  dia  13/12.  8.  Horário  das  disciplinas: 
 Foram  estabelecidos  os  horários  das  disciplinas  e  respectivos  professores  para  o  primeiro  semestre 
 letivo  de  2024  (ver  anexo).  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  reunião  foi  encerrada  às  16  horas  e  30 
 minutos,  sendo  lavrada  e  aprovada  a  presente  ata,  que  vai  assinada  pela  Coordenadora  do  curso, 
 Prof. Rita de Cassia Maciazeki, e por mim, Paulo Gomes de Sousa Filho, secretário da reunião 

 __________________________ 
 Profª. Drª. Rita de Cássia Maciazeki-Gomes 

 Coordenadora 
 __________________________ 

 Prof. Dr. Paulo Gomes de Sousa Filho 
 Secretário 
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